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Sitzung 
des Fachschaftsrates  

Maschinenbau 
 

 Sitzungsleitung:  Maria Kretschmer 
 
 Protokollführer:  Alexander Bartuli 
 
 Datum:  05.11.2020 
 
 Raum:  https://webroom.hrz.tu-chemnitz.de/gl/dom-

fyn-pmv   
 
 Beginn:  17:02 
 
 Ende:  18:33 
 
 Termin der Einladung:  29.10.2020 
 
Anwesenheitsliste: 
 

Vorname Nachname Anwesend Entschuldigt Unentschuldigt 

Alexander Bartuli x   

Marian Buder x   

Herbert 
Ronny 

Futterleib x   

Dominik Hahn x   

Maria Kretschmer x   

Valentin Peters x   

Sten Richter x   

Kimberly Staats  x  

Filip Wittwer x   

Gäste: Maxine Börner, Stefan Laube 
 
Abstimmverhalten: (Dafür/Dagegen/Enthaltung) 
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Tagesordnungspunkte: 
 
 
TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 
-8/9 Mitglieder anwesend → beschlussfähig nach §3 Abs. 5 Geschäftsordnung des 
Student_innenRates der TU Chemnitz 
 
TOP 2: Beschluss Protokoll 15.10.2020 
 
-(4/0/3) → beschlossen 
 
TOP 3: Beschluss Protokoll 29.10.2020 
 
-(7/0/0) → beschlossen 
 
TOP 4: Gremienrundlauf 
 
-Dominik berichtet von der letzten FakRat-Sitzung 
-dem FakRat liegen die Ergebnisse des TUCpanels noch nicht vor, da noch nicht alle 
StuKo-Sitzungen stattgefunden haben 
 
TOP 5: Finanzen 
 
-Marias Anfrage auf Verlängerung der Abgabefrist der Semesterabrechnung wurde 
bestätigt 
 
TOP 6: Öffentlichkeitsarbeit 
 
-Instagramseite eingerichtet und öffentlich 
-Verbindung mit Facebookseite soll eingerichtet werden 
-Besprechung von geplanten Postings und der Organisation eines ÖA-Teams 
  
TOP 7: Votum Lehrpreis M_TT 
 
-Entscheidung im Senat vertagt 
-Besprechung des Studiengangs M_TT 
-Votum wird innerhalb der nächsten zwei Wochen erstellt 
 
17:36 Ronny kommt hinzu  
 
TOP 8: Veranstaltungen 
 
-Angebot für Online-Workshop erhalten 
-Meinungsbild über Informierung anderer Fachschaften in FSK → mehrheitliche 
Zustimmung 
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TOP 9: Zugang zu Lehrveranstaltungen und Datensparsamkeit 
 
-demnächst Zusammentragen relevanter Module 
-Dominik schlägt eine Anfrage an das Dekanat bzgl. Einschreibungen in Module vor 
 
TOP 10: Sonstiges  
 
-Erweiterung des AFS-Zugriffs auf neue Mitglieder in Bearbeitung 
-Besprechung gemeinsamer Mailinglisten mit StuKos 
  
Ende der Sitzung: 18:33 


